

## La baisse des prix du pétrole soulage l'économie française

Alors qu'il dépassait les 75 dollars le baril début janvier, le cours du pétrole a chuté en dessous des 60 dollars début avril à la faveur du fameux « jour de la libération » annoncé par Donald Trump, pointe Le Figaro. Mais la baisse du prix du pétrole ne repose cependant pas uniquement sur la volatilité des marchés ou les coups de tête de Donald Trump. L'Opep+ a également annoncé vouloir augmenter le volume de production mondiale de pétrole pour le mois d'avril, mais aussi pour le mois de mai dans des proportions trois fois supérieures à celles prévues au départ. Cette baisse du prix du pétrole pourrait offrir une petite respiration à l'économie française. Car les importations d'énergie pèsent lourd dans l'important déficit commercial qui se creuse année après année. Une bonne nouvelle aussi pour les entreprises les plus consommatrices d'énergie, qui verront leurs coûts de production baisser sensiblement. Les suites de la guerre commerciale seront néanmoins déterminantes sur le cours du pétrole, le prix du baril ayant légèrement remonté après l'annonce surprise de Donald Trump de la suspension de ses tarifs douaniers - sauf pour la Chine - pendant 90 jours. S'il faut certes « profiter de cette baisse du prix qui pourrait durer quelque temps et améliorer l'état du commerce extérieur, on ne peut néanmoins pas tabler là-dessus pour rétablir les déséquilibres économiques du pays », prévient Jean-Pierre Favennec, professeur et consultant spécialiste du pétrole. (Le Figaro, p.22)